

GALARDONES MIERENSE DEL AÑO 2019



Yolanda Díaz Calvo y Sabino Canga Ardura, galardonados con los "Mierense del año".

Mieres premia a los vecinos que son ejemplo para todos

Esta tarde se entregan los galardones "Mierense del año" a Yolanda Díaz Calvo y Sabino Canga Ardura

Mieres, P. LLANA

Esta tarde, a las 20 horas, en el Auditorio Teodoro Cuesta de Mieres, se celebra el solemne acto de la entrega de los galardones "Mierense del año" (XLVI edición) otorgados por un jurado popular que valoró y decidió sobre las distintas candidaturas presentadas eligiendo a Yolanda Díaz Calvo, participante en Clowntigo, payasos de hospital, y en distintas sociedades musicales y teatrales, y a Sabino Canga Ardura, presidente de la Asociación Parkinson, que atiende necesidades de los afectados por esta enfermedad.

El pregón de la gala estará a cargo de Celso Fernández, corresponsal de prensa en diversos medios y con una larga trayectoria profesional en la radio como director en Radio Mieres y redactor jefe en Cope Oviedo. Asimismo, ha colaborado con todas las entidades del concejo, donde goza de unánimes simpatías.

En el acto de hoy, al que asistirá, al igual que el pasado año, Fernando Padilla, director general de Planificación Lingüística y Normalización en representación



Celso Fernández, pregonero.

del Gobierno del Principado de Asturias, la asociación cultural Mierense del Año entregará otras distinciones: a Calzados Ardura, la Medalla de los Galardones; a Radio Mieres, la Placa de Honor; el Distintivo al Mérito Empresarial, a Panadería La Vienesa, y el trofeo "Visiola Rollán" al deporte amateur, a Sara González Lolo.

Asimismo, en la gala de esta tarde subirán al escenario para

recoger su premio de "mejor expediente académico de Mieres", Diego García, Fernando Díaz y Rebeca Fernández, que cursaron sus estudios en los institutos Bernaldo de Quirós, Sánchez Lastra y Valle de Turón, respectivamente.

El presidente del Principado, Javier Fernández Fernández ha señalado que estos premios testifican que "Mieres sigue demostrando que es una cantera inagotable de buena gente y de ello deja constancia el recorrido por las distinciones otorgadas por la asociación desde la fundación hace 46 años". El presidente, que afronta el último tramo de legislatura, a modo de casi despedida, manifiesta "gratitud personal a la directiva y a los integrantes de Mierense del Año por su compromiso con Mieres".

En resumen, todo preparado para que esta tarde, un año más, y próximo a las "bodas de oro" los galardones "Mierense del año" cumplan la función de destacar lo mejor de la sociedad mierense, que es mucho, y que es necesario siempre poner en valor, a modo de ejemplo para todos.

Día importante para Mieres y los mierenses

Los galardones reconocen la labor desinteresada y solidaria de los vecinos y vecinas del concejo

Aníbal Vázquez
Alcalde de Mieres



Hoy es un día importante en Mieres. Un día en el que conocemos y reconocemos trayectorias de personas que ofrecen lo más valioso que tenemos, el tiempo, su tiempo, a los demás. Es el caso de Yolanda Díaz Calvo y Sabino Canga Ardura, las dos personas galardonadas este año con el premio "Mierense del año", que reconoce la labor solidaria y desinteresada de vecinas y vecinos del concejo. Unos reconocimientos que nunca se agotan, porque si de algo podemos presumir en Mieres es de gente comprometida, de personas implicadas y con ganas de colaborar y ayudar. Es el caso de Yolanda, quien, a través del grupo Clowntigo, ayuda a los y las peques del área de Oncología Infantil del HUCA en su camino a la recuperación. Payasos con mayúsculas, que llevan el humor y la ilusión a un lugar en el que, sin duda, hacen mucha falta. También el de Sabino, que realiza una labor incansable y desinteresada en la Asociación Parkinson de Mieres. Una persona que siempre está ahí y que se caracteriza por su entrega y su compromiso.

A los dos, mi enhorabuena y, sobre todo, mi agradecimiento y el de todo un concejo que no puede estar más orgulloso de vosotros. No quiero olvidarme del resto de premiados en otras categorías: Panadería La Vienesa, Calzados Ardura, Radio Mieres y Sara González Lolo. En distintos ámbitos y sectores, todos tienen algo en común: el trabajo para conseguir sus obje-

tivos. Igual que Fernando Díaz, Rebeca Fernández y Diego García, galardonados por sus expedientes académicos y que estoy seguro de que, con ganas, ilusión y trabajo llegarán donde se propongan.

Queda claro que estas líneas se pueden resumir de manera sencilla. Con apenas una palabra: gracias. Y con el agradecimiento me quiero quedar. A las personas galardonadas y también a las personas responsables de que estos premios sean una realidad. Así que desde aquí quiero también destacar el trabajo de la Asociación Mierense del Año y de quienes la componen.

Quiero destacar el trabajo de la Asociación Mierense del Año y de quienes la componen

Los galardones premian la solidaridad y el compromiso de lo mejor que tenemos en el concejo

componen. Sobre todo de Laudelino Rodríguez, Tito, que nos permite que, un año más, el protagonismo sea de los y las mierenses que más lo merecen, quienes dan todo sin esperar nada a cambio. Él es, sin duda, una de esas personas.

Así que sólo me queda ya animar a todo el mundo a festejar la solidaridad y el compromiso de lo mejor que tenemos en el concejo: nuestros vecinos y vecinas. Hagámoslo porque hoy es, sin duda, un gran día.

AUDITORIUM TEODORO CUESTA
HOY VIERNES - 20:00 Horas
GALA DE ENTREGA DE LOS
XLVI GALARDONES
MIERENSES DEL AÑO

